

「夢を追い求める勇気があれば、すべての夢は叶う」

夢を持つことは大切です。

誰もが夢の実現のために努力をしてきたのではないのでしょうか？

しかし、夢は簡単には叶いません。

夢を本気で追い続ける勇気を持つプロたちの姿は、子どもたちに夢を持つ勇気と自信を与えます。彼らの挑戦し続ける姿や努力し続ける姿を目の当たりにします。そして多くの犠牲を乗り越えてそこに立つ姿から、子どもたちは夢を叶えるための大切な学びを得るのです。

ドコモは、これまでに、さまざまなものをつないできました。

そして今、ドコモは、子どもたちの夢と未来をつなぎ、プロのセカイに触れることで、夢を追い求める勇気を持ってほしいという思いから、「ドコモ未来フィールド」は生まれました。

夢を追い求める勇気があれば、すべての夢は叶う

ラグビーでは音が響くほどの激しいぶつかり合いや最後まで諦めずにひたすら走り続ける姿を目の当たりにします。

最高速度 300 キロ、コンマ 1 秒を争う「スーパーフォーミュラ」では、恐怖に打ち勝つ勇気も必要となります。クラッシュやマシントラブルなど、爆音と焼けたオイルの匂いの中で何が起きるかわからないのがレースだという厳しさを肌で感じます。

NHK交響楽団は音楽を志す人々の憧れですが、手の届かない存在だと諦めてしまうこともあります。しかし、「中学生から始めた」という楽員の言葉から、努力次第でその舞台に立てると学びました。

美しく軽やかに滑るその姿がとても華やかなフィギュアスケートですが、実際に体験してみるとその難しさを実感します。

氷を削る音やそのスピードに驚かされ、華やかな演技に息をのみました。子どもの頃から毎日休まずリンクで練習を重ねてきた、ひたむきな努力を知りました。

勝利のためには、今までのトレーニングを信じ、恐怖に打ち勝たなければなりません。

選手の俊敏な動きに鋭い目、そしてパンチの音とスピード、どれだけ努力をすればそこに辿り着けるのでしょうか。

ドコモ未来フィールドでは、これまでに330人の子どもたちに、様々なプロの世界にふれる体験を提供してきました。

今後は開催を全国各地に拡大し、体験ジャンルも、さらに広げていく予定です。

様々な企業からも、この取組みをご一緒したいとお声もいただいています。子どもたちの夢や可能性をもっと広げるために、あらゆる企業・団体が集い、「子どもたちの夢と未来をつなぐ体験」を提供していきたいと考えています。

ドコモ未来フィールドを通じて子どもたちに「夢に向かって頑張り続ける情熱や勇気」を与える経験になればうれしいです。

ふれてみよう、プロのセカイ。

ドコモ未来フィールド